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Innovation for the Rotary club ロータリーに新風を

金沢百万石

１１月のロータリーレートは, １ドル＝ 78 円

ガバナーからの手紙 10 月 20 日（水）

世界の大学考＜浦項工科大学＞

韓国東南部、日本海に面する工業都市、浦項。ここに学生数 3300 人の浦項工科大学があ

る。この大学は世界ランキンング 28 位の韓国 NO.1 の大学である。

ポステック（浦項工科大学）は世界的鉄鋼メーカーのポスコが支援し、1986 年に設立され

た大学である。

世界的な大学をつくりたいとのポスコ名誉会長の思いで世界中から 有力研究者を多数教授

陣をつくり、学費の安さと教育環境の良さでソウル大学をしのぐまでになった。

又英国流に全寮制を取り入れ、教授を含め親密な交友関係を結べるのも、学生にとって魅

力の様だ。

学業以外にも社会活動やクラブにも積極的に取りくみ、近年では理系の大学にもかかわら

ず文系の授業にも力を入れバランスのとれた

全人教育にも非常に力をいれるため、文系の

授業にも力を入れバランスのとれた全人教育にも非常に力をいれる

ため、文系の有能な教授をそろえている。

国際化により「韓国人だけの世界的な工科大学をつくることは幻想

だとし」英語を学内の公用語とし、学部の教育の 75 ％、大学院では 97
％が英語で授業が行われており、大学院の外国人留学生は 3 割を越

えるようなグローバルな大学になりつつある。

「この大学の悲願は、卒業生からノーベル賞受賞者を輩出すること

にある」と白総長は語っている。この素晴らしいシステムによりこ

こ 10 年～ 20 年の内にに一人か二人のノーベル賞受賞者を輩出する

だろうと私は予想している。
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2011 ～ 2012
(役員） 会長：西村邦雄 ｴﾚｸﾄ：北山吉明 副会長：野城 勲 幹事：魏 賢任 副幹事：宮永満祐美

前会長 藤間勘菊一 会計：竹田敬一郎 SAA：若狭 豊

（理事）クラブ管理運営委員長：村田祐一 副：上杉輝子（親睦：上杉輝子 プログラム：杵屋喜三以満

SAA：若狭豊 ニコニコ：土田初子 友好・ｸﾗﾌﾞ細則：藤間勘菊 奉仕プロジェクト委員長：多田利明

副：後出博敏（職業：申 東奎 社会：若狭豊 国際：藤間勘菊 ﾗｵｽ IT ｾﾝﾀｰﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ：炭谷亮一）
会員組織委員長：金沂秀 副：相良光貞 （会員増強修練：二木秀樹）

ロータリー財団委員長：木場紀子 副：江守道子（ロータリー財団・米山：吉田昭生 年次寄付：西村邦雄）

広報委員会委員長：永原源八郎 副：谷伊津子（広報：東海林也令子 ロータリー情報：大沼俊昭

会報：石丸幹夫) 常任理事： 石丸幹夫 ★太字：理事役員

長期姉妹クラブ担当 南光州：金 石丸 申 岩倉 江守巧 村田 東京世田谷中央：炭谷 岩倉 石丸 木村幸生 藤間

京都北東：炭谷 杵屋 水野 高崎： 石丸 村田祐一 藤間 宮永

例会場 ホテル日航金沢 5F 〒 920-0853 金沢市本町 2-15-1 T076-234-11111 例会日時 木曜日 19：00
事務室 ライブ 1 ビル 2F 〒 920-0852 金沢市此花町 3-2 T262-2211 F262-2241 (事務局) 相川晶代

E-mail khrc@quartz.ocn.ne.jp ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ URL http://www17.ocn.ne.jp/~hrc/
事務局執務時間 月火水金 10：00 ～ 16：00 木 15：00 ～ 20：30 休憩時間 12：00 ～ 13：00 休日 土日祝日

クラブ例会予定
2011-2012 年度

10/13 地区大会打合せ

10/20 地区大会打合せ

10/26(水）地区大会打合せ
10/29 地区大会

10/30 地区大会

11/3 休会 （法定休日）

11/10 坂野光俊様（星陵大学学長）

11/17 黒川伸一様（地区Ｒ財団副委員長）

11/24 六反田英一(アールイーエー社長）
12/8（木）慰労親睦例会 湯涌温泉

湯の出
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点 鐘

ロータリーソング
『 奉仕の理想 』

四つのテスト

西村邦雄会長： 今晩は地区大会の

準備で疲れたでしょうが もう一が

んばりお願いします。特に中心の人

は打ち合わせで大変ですね。

ゲスト紹介ビジターの紹介 なし

幹事報告・委員会報告
藤間勘菊式典・会議部会長：

① RI 会長代理への記念品はこ

の写真様に龍の素敵な絵です。

のし紙を炭谷さんにお願いし

ています。

②「大会の鍵」の箱があまり

にもがたがたでしたので上杉

さんのお姉さんに直して貰い

ました。これで富山には良い

ものを持って行けます

③本日例会前に金沢北 RC へ

まいり、整理、誘導などの援

助をお願いしましたところ、

本当に快く引き受けて下さいまし

た。ご報告いたします。

石丸幹夫会員：永原源八郎会員は大分元気になられ、もう２週間ぐらいで退院です。

ニコニコ BOX ¥４,000- 本年度 ¥211,000 残高 ¥3,483,510-
炭谷亮一ガバナー あと 10 日で地区大会です。皆様よろしく。 西村邦雄会長 今夜は打合会

頑張りましょう。

講話の時間 「地区大会打ち合わせ」
司会 宮永満祐美 大会総務

チーム毎に進行について検討、講師の件

その発表の件 来賓、市長（14:45 ～ 15:00 出席）な

ど、救護班の 10/29 の件、ニコニコの件、震災募金

箱の件（大懇親会で金額発表する）、大懇親会は 1198
名登録（当日は？クラブ会員が調節）、部屋割り席

の件（石川第一分区でまとめるか？）雨が降ったら

移動はどうするか？リハーサルの件、飲み物接待、

来賓接待送迎、エクスカーションの件（伝統工芸展）

などなど

きりが無いくらいの事項

がある。

接待送迎 誘導 いろい

ろあるが、先ず大会進行

がスムーズに流れるよう全力を挙げるべきでしょう、裏

方さんは大変ですが、時間にあうようにきびしく、しか

し舞台の上は暖かい感じを出すこと融通がきいたやさし

い演出が大切とおもいます。

地区大会プログラム冊子ができました。

点 鐘

６２４回 例会

ホテル日航 5F
2011 10.20（木）19:00

出席率 21/38 55.26 %

9月の修正出席率 78.38%


